
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Vollversammlung am 10.11.2010
Sitzungsleiter: Alexander, Protokollführer: Maximilian

1 Begrüßung und Formalia

Alexander eröffnet die Sitzung um 18:30 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9/9 Mit-
gliedern festgestellt. Das Protokoll vom 27.10.2010 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Alexander Kruppa, Andreas Fiedler, Anja Haack, Katharina Höhne, Jana Fischer,
Sarah Erdmann, Maximilian Marx, Tom Hanika, Florian Ziel

Abwesende FSR-Mitglieder:

Ruhende Mandate:
Michael Müller, Mui Pham Thi

Gäste:
Daniel Harasim, Tony Klein (bis TOP 7), Stephanie Krause, Matthias Lange, Kris-
tian Liebscher, Patrick Oberthür (bis TOP 8), Verena Schmid

2 Berichte

Katharina berichtet vom FSR-Vernetzungstreffen: Es wurden Meinungen über modula-
risierte Studiengänge ausgetauscht.
Katharina berichtet, dass acht Mannschaften am Volleyballturnier teilgenommen haben.
Tom berichtet aus der Fachkommission: Die An- und Abmeldefrist für Bachelor-Modul-
prüfungen im dritten Studienjahr soll auf Mitte Mai vorverlegt werden, damit langfristig
feststeht, ob die Prüfung mündlich oder schriftlich stattfindet. Das Betriebspraktikum
in den Bachelorstudiengängen soll weiterhin nur vier Wochen dauern. Es werden Vor-
schläge für Verfahren gesucht, um die Bachelorarbeiten gleichmäßig auf die betreuenden
Hochschullehrer aufzuteilen. Professor Timmerman hat eine erweiterte Studienberatung
angekündigt.
Tom berichtet aus dem StuRa: Der Semesterbeitrag erhöht sich um EUR 9,—. Es
soll einen Mailverteiler geben, über den die Fachschaftsräte ihre Fachschaften erreichen
können.
Alexander berichtet von der Demonstration gegen Kürzungen im Bildungsbereich.
Andreas berichtet von einem Treffen mit dem Prodekan zur externen Evaluation: Am
Freitag, dem 26. November, soll eine Feedback-Runde mit den Gutachtern stattfinden,
zu der auch studentische Vertreter erwünscht sind.
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3 Finanzbericht

Andreas berichtet von den Finanzen in der vergangenen Legislaturperiode.

4 Gremienarbeit

Alexander berichtet von der Gremienarbeit in der vergangenen Legislaturperiode.

5 Tätigkeitsbericht

Anja berichtet von den Aktivitäten des Referats Sport/Kultur. Unter anderem wur-
den Schach-, Volleyball- und Fußballturniere, eine Absolventenverabschiedung, Profes-
sorenstammtische, Grillabende, eine Informationsveranstaltung zu Berufsaussichten und
Einführungsveranstaltungen für Erstsemester veranstaltet.
Katharina berichtet von der von uns ausgetragenen KoMa 66.
Tom berichtet aus dem Referat Technik. Es wurde eine LATEX-Klasse für die Protokol-
le erstellt. Außerdem wurde ein neuer Bürorechner, ein neuer Drucker und ein Server
angeschafft, auf den die FSR-Homepage umgezogen werden soll. Ebenso wurde ein Pro-
jektverwaltungssystem eingeführt. Es ist geplant, ein Sage-System für die Studenten zur
Verfügung zu stellen.
Andreas berichtet von den Tutorien. Wir bedanken uns bei den studentischen Tutoren
für ihr Engagement.

6 Vorstellung der Kandidaten/Wahlen

Die Kandidaten für den neuen FSR stellen sich vor.
Es wird vorgeschlagen, die Wahlplakate einheitlich zu gestalten, der Vorschlag findet
keine Zustimmung. Die Wahlplakate sollen bis Montag im FSR-Büro oder im Briefkasten
abgegeben werden.
Es werden Helfer gesucht, die während der Wahl Glühwein verkaufen. Es wird daran
erinnert, Werbung für die Wahlen zu machen.

7 Sport/Kultur in 2010

Andreas berichtet vom anstehenden Professorenstammtisch mit Prof. Baumann und
Prof. Bär.
Andreas stellt folgenden Antrag:

”
Der FSR möge beschließen, für den Professorenstamm-

tisch am 16. 11. einen Finanzrahmen in Höhe von 60,— Euro zur Verfügung zu stellen.“
Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.
Es werden Organisatoren für das Fußballturnier am 02. Dezember gesucht.
Für das Skatturnier am 16. Dezember wird ein Raum benötigt. Es wird vorgeschlagen,
WIL/C307 ab 20:00 Uhr über die zentrale Raumvergabe zu reservieren, Jana kümmert
sich.
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8 Weihnachtsfeier

Sarah berichtet von der Organisation der Weihnachtsfeier, die dieses Jahr unter dem
Motto

”
Psycho-Gretel sucht Zahlen-Hänsel“ stattfindet. Insbesondere müssen wir die

Gastro-Organisation übernehmen. Es sollte eine Veranstaltungshaftpflichtversicherung
abgeschlossen werden. Maximilian erkundigt sich nach Lichttechnik.
Es werden Helfer gesucht. Am 19. November findet um 09:20 Uhr ein Orga-Treffen im
Siedepunkt statt.

9 Sitzungstermine

Die nächste Sitzung findet am Montag, 15. November um 18:30 Uhr statt. Die konstitu-
ierende Sitzung soll am Mittwoch, dem 15. Dezember, um 18:30 Uhr stattfinden.

Alexander schließt die Sitzung um 20:09 Uhr.
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